

## Besuch bei den Ballonfahrer



AufeinemNachmittag gingen wir auf den Flugplatz. Wir besuchten die deutschen Touristen,sie kommen aus Deutschland auf dem Ballon-Wettbewerb. Sie erzählten für uns über ihrem Ballon und ihrem Geschichte. Sie kommen zuerst im 1987 nach Ócsény und sie waren seitdem zehnmal hier. Sie finden

diese Lage sehr schön und interessant. Wir hatte sehr viele Frage und wir haben sehr viele guten Antwort bekommen. Schon wissen wir, was ist der Fuchsjagd ist. Und was ist diese Fuchsjagd? Das Wesen des Fuchsjagd ist es: Eine Ballon fliegt weit und mache ein X. Die andere Ballon fliegen zu dem Kreuz und sie werfen ein Band mit Ballast in der Mitte des Kreuzes. Wir hatten auch Möglichkeit, dass wir probierten der Korb. Die Ballonfahrer zeigten uns eine selbstgemachte Struktur. Das zieht wie eine Zeppelin aus, aber das ist ein bisschen kleiner. Meiner Meinung nach dieser Besuch war sehr dienlich und interessant, und es macht sehr viel Spaß für uns.

Varga Zsófia 8. osztályos tanuló